

## Sportschützen Lengwil

(hrj) Auf Anfang März wurden die Mitglieder der Sportschützen Lengwil zur Generalversammlung eingeladen. Nach dem Nachtessen startete die Versammlung, zu deren Beginn die Anwesenden mit einer Gedenkminute der beiden im vergangenen Jahr verstorbenen Ehrenmitglieder Walter Brüllmann und Albert Schelling gedachten.

Anschliessend konnten die Traktanden zügig abgehandelt werden. Das Protokoll zur letzten Generalversammlung fand die Zustimmung der Versammlung. Die Jahresrechnung konnte dank dem Entgegenkommen des Vorbesitzers des Anbaus praktisch ausgeglichen geführt werden und wurde einstimmig angenommen und verdankt. Den Anbau stellten einige Mitglieder über den Winter auf und er steht nun für die Benutzung bereit.

Mit Pavel Müller und Sean Caforio konnten zwei neue Aktivmitglieder im Verein begrüsst werden.

## Erfolge der Lengwiler Schützen

Eine durchzogene Schiesssaison erlebten die Mitglieder im vergangenen Jahr. Martin Brüllmann gewann sowohl das Eröffnungsschiessen wie auch das Cupschiessen. Am OVWS siegte ebenfalls Martin vor Marco Spengler. Die Lengwiler belegten an diesem Anlass den 1. Gruppenrang. Am SVWS wurde Martin Brüllmann zweiter vor Martin Tschannen, die Gruppe erreichte den zweiten Rang. Das Hasenbergsschiessen in Kirchberg beendete die Lengwiler Gruppe auf dem zweiten Rang, wobei Martin Brüllmann im Gruppenstich das Punktemaximum erzielte. Am Kreis-8-Match fand sich Martin Brüllmann im Final auf dem zweiten Platz wieder. An der Thurgauer Meisterschaft belegte Patrik Zihlmann folgende Ränge: 3. Liegend, 2 -Stellung und 3-Stellung. Pavel Müller erreichte bei den Junioren den 3. Rang. Pavel gewann beim Volksschiessen in Wagenhausen die Juniorenkategorie. Der Sieg am Freundschaftsschiessen mit Schönenbaumgarten ging wiederum an die Lengwiler.

In der Ostschweizer Vereinsmeisterschaft OVM wie auch in der Kleinkalibermannschaftsmeisterschaft KKMM musste hingegen der Abstieg in Kauf genommen werden. Ebenfalls wurde der Final im Grenzlandcup verpasst.

Den angebotenen Jugendkurs beendeten 10 Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Sven Bosshard in der Kategorie "Aufgelegt" sowie Pavel Müller bei den "Freischiesenden" konnten sich am Schluss durchsetzen. Nebst den internen Anlässen unterstützten 2 Jungschützen die Ostschweiz beim Vergleichswettkampf OSPSV-ZHSV. Zudem wurde der Jugendtag des OSPSV in Goldach besucht.

Dass 2 Jungschützen in den Verein aufgenommen werden konnte, zeigt die Notwendigkeit dieses Kurses.

## Wegweiser

Damit Auswärtige das Schützenhaus besser finden können, stimmte die Versammlung dem Vorschlag des Vorstandes zu. Somit werden in Oberhofen wie auch in Dettighofen Wegweiser installiert. Die nötigen Bewilligungen sind bereits vorhanden.

Mit dem Dessert wurde die Generalversammlung beendet.

## Öffentliche Anlässe

Auch in diesem Jahr werden die Sportschützen als öffentliche Veranstaltungen das Dorfshiessen (13. Juni, Vorschiesessen 12. Juni) sowie das Nachtschiessen (2. Oktober) anbieten. Die Sportschützen bitten die Dorfbewohner, sich diese Daten vorzumerken.